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任意
にんい

接種
せっしゅ

予防
よ ぼ う

　接種
せっしゅ

　スケジュール
す け じ ゅ ー る

の　例
れい

種類
しゅるい

ワクチン名
わ く ち ん め い

乳児期
にゅうじき

（6週
しゅう

～1才
さい

未満
みまん

） 幼児期
よ う じ き

（1才
さい

～7才
さい

未満
みまん

） 学童期
がくどうき

（7才
さい

～）

ロタウイルス
ろ た う い る す

①           ②

①             ②             ③

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

菌
きん

 ｂ型
ｂ がた

(Hib) ③ ④

B型
がた

肝炎
かんえん

③

小児用
しょうによう

　肺炎
はいえん

　球菌
きゅうきん

（13価
か

・１５価
か

）
④

BCG ①

四種
よんしゅ

混合
こんごう

　(DPT-IPV) ④③

五種混合
ごしゅこんごう

（DPT-IPV-Hib） ③ ④

二種
にしゅ

混合
こんごう

 (DT) ①11-12才
さい

（2期
き

）

水痘（みずぼうそう）
すいとう

①               ②

麻
ま

しん・風
ふう

しん (MR) ① ②

日本
にほん

脳炎
のうえん

④9-12才 （2期）

ヒトパピローマウイルス
ひ と ぱ ぴ ろ ー ま う い る す

 (HPV) ①②③

10才
さい

以上
いじょう

定期
ていき

接種
せっしゅ

無料
むりょう

※5種
しゅ

混合
こんごう

・小児
しょうに

　用
よう

肺炎
はいえん

　球菌
きゅうきん

　（15価
か

）の　接種
せっしゅ

が　できます。（2024年
ねん

4月
がつ

1日
にち

から）

※任意
にんい

接種
せっしゅ

は　したい人
ひと

だけが　します。　お金
かね

を　払
はら

います。ですが、少
すこ

しだけ　小林市
こばやしし

が　お金
かね

を　払
はら

います。 自分
じぶん

で　払
はら

う　お金
かね

：おたふくかぜ  1回
かい

につき3,000円
えん

　払
はら

ってください。 三種
さんしゅ

混合
こんごう

は2,000円
えん

払
はら

ってください。

三種
さんしゅ

混合
こんごう

①

※①、②は、ワクチン
わ く ち ん

を　何回
なんかい

するかの　意味
い み

です。

※お医者
いしゃ

さんが、乳児期
にゅうじき

に　二種
にしゅ

混合
こんごう

(DT)を　するときは、2回
かい

　接種
せっしゅ

をします。

おたふくかぜ ① ②


